



川に住む生き物を捕まえて自然環境を学んだよ！



潮見小学校1年生～4年生7人が地元の名場居川で、川に住む生き物や水質・水温など普段生活している地域を流れる川の環境について学びました。

児童らは講師として招いた県職員から生き物の捕まえ方などを教わった後、実際に川に入り石の裏や物陰に隠れた川の生き物を捕まえ、どんな生き物が住んでいるのか、川の水温や水質なども調べました。

潮見小学校では今回捕まえた生き物を学校で観察して今後も学習を続けていく予定です。



川に住む生き物などを捕まえる児童ら

八百津祭りのだんじりを見学したよ！



八百津小学校3年生30人が古里を研究テーマとする総合学習「五宝の時間」に春に行われる八百津まつりのだんじりを見学しました。

児童らは、お祭り当日はだんじりをじっくりと観察できないため、大きな木製の車輪や藤ぶるで締め上げた骨組みを熱心に観察し、実際だんじりにも触れたり、巻き尺で大きさを測ったりしました。



実際にだんじりに上り見学する児童ら

正しい横断歩道の渡り方を学んだよ！



八百津保育園のゆり組23人が、加茂自動車学校で交通指導を受けました。

この日は、正しい横断歩道の渡り方や大型トラックの内輪差、大型バスの視界の悪さ、飛び出しの怖さをについて、実際の状況を再現した説明を受けた後、アニメを使ったDVDで学習しました。

9日には久田見・錦津保育園の園児20人が、16日には和知保育園の園児27人が指導を受けました。



正しい横断歩道の渡り方を学ぶ児童ら

杉原氏の足跡を紹介



杉原千畝記念館で杉原ウイークの催しの一環として外務省外交史料館の白石仁章さんをお招きし、特別講座が開かれました。白石さんは参加者に「杉原氏は沈着冷静さと、危険をいとわない強さを併せ持つ人だった」と杉原千畝氏の人物像を紹介しました。



杉原千畝氏の人物像を語る白石仁章さん